

D. GARRIDO. D. Antonio Lopez, del Escorial, nos dá hoy las gracias en el Libertad por haberle curado á su hija D. Candida de una afeccion nerviosa y del estomago, que la hacia poco menos que ahorracar la vida. apesar de sus 20 años de edad.

FIN DE VENTA MOBILIARIA Se admiten proposiciones sobre los precios muy reducidos ya en todos los elegantes y ricos muebles, órgano, pianos y objetos de arte restantes del mobiliario del señor conde de B. Calle del Prado, núm. 11 2.º

POR ENFERMEDAD de su dueño se traspasa con todos sus géneros la tienda de juguetes, librería y otros artículos, situada en la calle Mayor, número 18, Madrid.

PARA PUERTO-RICO, HABANA Y MEXICO. L. Ramirez, Alcalá, 12.

GRAN HOTEL DE LA NAVARRA, ALCAZALIA, 19, en el mejor sitio de Madrid. Dependientes para familias y gabinete, independientes para caballeros. Cocina francesa y española. Precios moderados.

AGUA DE SAN LORENZO. Cura con prontitud admirable las llagas, úlceras de cualquier procedencia, las heridas, dolores reumáticos, contusiones, jaquecas, quemaduras y hemorragias. Por mayor, D. Melchor Garcia, Tetuan, núm. 13, Madrid, y por menor en las principales farmacias.

MME. ANTOINE LIMPIA LA DENTADURA por 6 rs. y coloca piezas americanas desde 16 rs. infantes, núm. 12, 2.º

LIQUIDACION de todos los géneros en relojes, lamparas, muebles, ricamos, etc., en la Estrella Oriental, Carrera de San Jerónimo, 4.

DENTISTA NORTE-AMERICANO.—LAS mejores operaciones y más baratas de Madrid. Peligros, 5 y 7, pral.

CARBON DE ENCINA A DOMICILIO.—Justa, núm. 9, á 22 rs. quintal.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 9 DE MARZO La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:

PRESIDENCIA.—Real decreto resolviendo á favor de la autoridad judicial una competencia suscitada entre el gobernador civil de Jaen y el juez de primera instancia de Mancha Real.

HACIENDA.—Reales decretos nombrando los interventores de Hacienda de Granada, Burgos, Zaragoza y Oviedo, cuyos nombres hemos publicado ayer.

GOBERNACION.—Nombrando director de la cárcel-modelo á D. Ricardo Rodriguez Aldao.

FOMENTO.—Real orden disponiendo que la direccion general de Instruccion pública proponga los medios convenientes á la adquisicion de la biblioteca del difunto duque de Osuna. Esta madrugada hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 8. BOLSA.—Fondos franceses: 3 por 100, 82-18; 5 por 100, 118-70; fondos españoles: 4 por 100 exterior, 62-70; obligaciones de Cuba, 000-00; consolidados ingleses, 102 3/16.

Ultima hora.—4 por 100 exterior, 63-00; idem amortizable, 76 1/2; obligaciones de Cuba, 802-10.

Clausura de la Bolsa de hoy. 4 por 100 exterior español, 62 3/4.

Singapore, 8. Hoy ha llegado á este puerto el vapor-correo del marqués de Campo, Valencia, y continúa su viaje sin novedad.

Londres, 8. El Daily News publica un despacho de Berlín, diciendo, con referencia á noticias de Baden-Baden, que la enfermedad que aqueja al príncipe ruso Gortschakoff es el resultado de un envenenamiento atribuido á los nihilistas.

Añade que se ha abierto una informacion sobre el particular.

Nueva-York, 8. El buque inglés, Mysterious Star, se ha ido á pique en la rada de San Lorenzo, á consecuencia de un abordaje con el vapor Huago, perteneciente al gobierno de la republica del Ecuador.

Paris, 8. Senado. El ministro del Interior combate el artículo 1.º de la ley de asociaciones, que establece el régimen igual para las congregaciones religiosas y otras asociaciones, anunciando que en breve presentará la ley de asociaciones.

Puesto á votacion dicho artículo, es desechado por 169 votos contra 122.

Londres, 8. Un telegrama de Madagascar asegura que los malgaches están muy escitados á consecuencia de haberse presentado en aquella isla cuatro buques de guerra franceses, por cuya causa se preparan á la resistencia.

Goryville, 7. El cuerpo expedicionario al Sur de la provincia de Orán ha terminado sus preparativos. La primera columna, al mando del general Thomassin, saldrá mañana para Abiodsidicheik, donde se unirá á la columna del general Negrier, que ha salido hoy de Ainefira.

Londres, 8. Cámara de los Comunes.—El señor Fitzmaurice, contestando al señor Wornis, dice que Portugal ha declarado que no ha preparado ninguna expedicion para el Congo y que durante las negociaciones no enviará ningun buque de guerra á la costa accidental de Africa.

El presidente del Consejo de ministros, Sr. Gladstone, contestando al señor Northcote, se niega á fijar dia para la discusion referente á la proposicion sobre la libertad del diputado irlandés Parnell.

El Sr. Northcote declara en medio de los aplausos de los conservadores y las risas de los liberales que, el gobierno rehusado por tercera vez el reto de la oposicion con dicho motivo, cree inútil insistir, porque el país sabrá apreciar como se merece la negativa del gabinete.

Paris, 8. La policia ha recibido orden de dispersar por la fuerza si fuere necesario el meeting de los obreros que debe celebrarse en lo esplanada de los Invalidos.—Fabra.

Dice un periódico de Valencia: «La delegacion de Hacienda de esta provincia, en su celo incesante de procurar mayores rendimientos al Tesoro, acaba de conseguir una recaudacion de las más brillantes que se han obtenido en el anterior año económico.

Por ejercicios cerrados, 21000 pesetas; por corriente, 4.43300 pesetas, ó sea un total de 4.64300 pesetas. Cuya suma, comparada con igual mes del año anterior, arroja un aumento de 32050 pesetas por todos los ramos á cargo de la delegacion.»

Con un lleno extraordinario se verificó anoche en el teatro de la Zarzuela el beneficio del notable bariton D. Enrique Ferrer, quien seguramente no estará descontento del éxito que obtuvieron las obras anunciadas.

Comenzó el espectáculo con la zarzuela Amor que empieza y amor que acaba, que desempeñaron con gran primor las Sras. Franco de Salas y Soler Di-Franco y el beneficiado.

La novedad de la noche, lo que el público tenía verdadera ansiedad en recordar era la opereta de Masse, Galatea, cuya parte de protagonista desempeñó la Sra. Zamacois, por desgracia alejada del teatro, de un modo magistral, tanto en la parte de canto como en la hablada.

Al aparecer en escena, una atronadora salva de aplausos retumbó en todos los ámbitos de la sala, que se sucedieron durante el transcurso de la obra repetidas veces. Las piezas musicales todas alcanzaron ejecución perfecta, sobre todo el brindis del segundo acto en que brilló la Sra. Zamacois en todas sus facultades viniendo obligada á repetirlo.

La Sra. Zamacois recibió algunos regalos de valor entre ellos una preciosa paleta de metal con la dedicatoria siguiente: «A la incomparable Elisa Zamacois, su compañera y amiga Dolores Cortés, un bijou precioso, de la Sra. Soler Di-Franco; un plato, de la Sra. Solana; un espejo de peluche, señora de Rajon; una corona, de la marquesa de Riancho; un ramo inmenso, de la condesa de Benazusa; otro, señora de Caballero y multitud de flores y objetos más.

Los Sres. Ferrer, Berges y Orejon, ensuyeron muy acertados en el desempeño de los papeles de Galatea.

Concluyó el espectáculo con la graciosa opereta del maestro Vazquez, I feroci romani, en que hicieron reír grandemente la Sra. Roca y los señores B. rges y Subirá.

Ha sido, en efecto, la funcion de mayor atractivo de la actual temporada.

El Sr. Ferrer obtuvo muchos regalos valiosos y de gusto, entre ellos una papelería de la Sra. Solo; un album de celebridades musicales de Saco del Valle; una elegante partitura de Mefistofeles, de Zozaya; una fosforera-termostero, del Sr. Caltanazor; una corbata con un precioso alfiler, del Sr. Esteban; abacos, Sr. Hidalgo; un harro cocido, de Taberner; una cigarrera, de la Sra. de Barbieri; un album, de Ramos Carrion; un reloj de pared repujado, de las Sras. de Lopez; un plato, de la Sra. Franco; una petaca, del Sr. Salazar; un cenicero, del Sr. Muñoz; un porta-retrato, del señor Garcia; la encomienda de Cár-

los III, del Sr. Monasterio; un pesapapeles, del Sr. Berges; una botanadura, del Sr. Torroba; una miniatura, del Sr. Reigon; un alfiler, del Sr. Caballero y otros muchos.

Nuestro compañero en la prensa señor Gonzalez Granda, director del Cabecilla, que por delito de imprenta se hallaba detenido en el Saladero, fue puesto anoche en libertad, bajo fianza.

La prensa se felicitará del acuerdo judicial que le permite volver á las tareas del periodismo.

Anuncia el Adadid que ha sido secuestrada la tercera edicion del folleto los duques de la Torre, cuyo autor es D. Fidel Dominguez, por haber publicado dicha edicion algunas apreciaciones políticas. El impresor ha sido multado en mil pesetas, segun dice nuestro colega.

El domingo próximo á las diez de la mañana se celebrará una agradable fiesta escolar en la escuela Nacional de Música tomando parte los alumnos más sobresalientes.

Las funciones de Semana Santa se verificarán este año en Palacio con la solemnidad acostumbrada.

El domingo de Ramos asistirá la familia real á los oficios y procesion; el jueves Santo, despues de los oficios, se verificará la tradicional ceremonia del Lavatorio, y despues es probable visite la corte los templos de Santa Maria, San Justo, San Isidro, San Ginés, Santiago y la Encarnacion.

El banquete en honor del Sr. Perez Galdos se verificará el 20 del corriente, lunes de Pascua.

El general Socas, se halla más aliviado de la indisposicion que le retuvo en cama algunos dias.

Anoche transmitió el telegrama las siguientes noticias sobre curaciones y desgracias de provincias:

En Cieza (Murcia), durante el dia de ayer, se sintieron cuatro temblores de tierra, sin que ocurrieran desgracias.

Ha sido herido de gravedad un presidiario que trabajaba en las carretas de Tarragona, á causa del derrumbamiento de una piedra que le arrojó en su caída.

Un horrible incendio ha destruido en Sabiñano (Luzon) las casas de Ramona y Modesta Diaz.

No ocurrieron desgracias personales, merced al arrojó de Lucas Lopez, que consiguió salvar á una hija de la Modesta, que llevaba en sus brazos á una tierna criatura.

Ha sido capturado en Ravade (Lugo) el presunto autor de las heridas graves causadas al portero del juzgado municipal de Otero del Rey.

En Quiroga se ha encontrado un hombre muerto junto al puente de Ser y á orillas del rio, y de dicho puente se cayó un cantero que trabajaba en él, quedando muy mal parado.

Un violento incendio ha consumido parte de la fabrica de Villanova, en Gubia la Grande (Granada).

Anoche recibimos de nuestro corresponsal en Leon el siguiente TELEGRAMA:

Leon, 8 (9 n.). Un herrero se incendia ha destruido 56 casas en el pueblo de Percari-

za, pereciendo infinidad de cabezas de ganado.

Desgraciadamente han ocurrido desgracias personales. Una mujer se ha encontrado entre los escombros completamente carbonizada, habiendo además varios heridos, algunos de ellos muy graves.

Se calculan las pérdidas en 60000 pesetas.

Con tan triste motivo muchos vecinos están implorando la caridad pública, y segun mis noticias, se está formando el oportuno expediente para impetrar socorros del gobierno.

De esta diputacion para estos desgraciados.

El incendio creyese que fué casual.

La boda de la infanta doña Paz con el príncipe de Baviera, se celebrará, como hemos indicado, el próximo 2 de abril.

Se cree que el marqués de Cerralbo desempeñará la jefatura del partido tradicionalista por delegacion de D. Carlos. Si se realiza ese pensamiento la F.º se someterá y no se rebelará.

La infanta doña Isabel regalará á su augusta hermana un tiro de jacas enjaecadas á la andaluza.

Algunos tradicionalistas esperan próximas variaciones en los consejeros del titulado duque de Madrid. Confian mucho en el éxito del viaje realizado á Venecia por un título de Castilla.

Anoche se verificó en el teatro de la Alhambra una funcion á beneficio de un jóven artista, habiéndose representado Un drama nuevo y un juguete cómico titulado Por un olvido. Esta última produccion es obra de don Manuel Vallejo, que fué llamado á la escena, así como las señoritas Carriche y Arranz y los señores Ortin y Rosso.

El autor y los actores recibieron gran cosecha de aplausos.

Es probable que en el meeting del domingo hablen algunos proteccionistas.

Consejos que da el Correo al gobierno respecto á La Mano Negra: «Si el gobierno, penetrado de la verdadera situacion de las provincias áspirantes en la conducta de las autoridades locales, presta todo el auxilio que en su esfera, mucho más amplia, puede ofrecer, y lo hace sin vacilaciones que podrian ser funestisimas, no hay duda que la crisis se vencerá y volverán á disfrutarse dias de paz en Andalucía; si no es así, muy de temer es que toda la actividad y todo el celo y todos los recursos de la justicia é de las distintas autoridades, se estrellen contra la inmensidad del mal que las aqueja.

Segun descubriéndose nuevos datos que dan cada vez más clara idea de la organizacion y elementos de las asociaciones secretas; cada vez se revela aquella más completa y éstos más poderosos: cada vez se descubren mejor sus intenciones y sus proyectos, algunos más criminales que los ya realizados.»

Anoche se recibieron los siguientes telegramas oficiales:

Sevilla, 8 (9 n.). Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

S. M. la reina doña Isabel ha colocado la primera piedra. Han asistido al acto todas las autoridades, la diputacion provincial, el ayuntamiento en pleno y un numeroso publico que ha demostrado de una manera entusiasta su adhesion á una obra de tanta utilidad para la poblacion.

Puerto-Rico (sin fecha). El vapor correo Mendez-Niñez, que salió de Santander el dia 20 de febrero, ha llegado sin retraso á este puerto y continúa su viaje para la Habana sin novedad.

Ayer ha nevado en Logroño, Santander, Pamplona, Salamanca, Birgos, Valladolid, Segovia, Soria y Madrid, donde á altas horas de esta madrugada comenzaba nuevamente á nevar.

A causa del temporal que reina en las costas de Palma, no pudo salir ayer de aquel puerto con direccion á la Peninsula el vapor-correo.

Hasta el dia de ayer las prisiones hechas en Sevilla con motivo de las asociaciones anarquistas ascendian á 68 individuos.

Anoche hemos recibido de nuestro corresponsal especial el siguiente TELEGRAMA:

Jerez, 8 (9 n.). (Recibido en Madrid á las once de la noche).

La guardia civil ha capturado en Arcos tres internacionalistas. La policia ha detenido en Estenil á una mujer en los momentos en que aconsejaba á los anarquistas procedimientos energicos. Tambien han sido presos en Bornos algunos complicados en las asociaciones secretas.

Para prevenir cualquier intencion, ya contra el orden público, ya para facilitar la evasion de los presos, han salido dos compañías de infanteria para Arcos, donde quedarán de guarnicion.

Cuantos rumores circulan respecto á sucesos ocurridos en Arcos son equivocados, y algunas noticias que se divulgan, aun por personas respetables, necesitan confirmacion.

No hay otra cosa que la actitud previsor de la autoridad, evitando alguna fuerza á Arcos para sostener, si fuera necesario, el libre ejercicio de todos los derechos.

Se espera el regreso del presidente de la audiencia, Sr. Hernandez Albuja. Nadie cree que, por ahora, venga á esta ciudad el ministro de Gracia y Justicia.

Algunos periódicos aseguran que hay exageracion en mis telegramas y correspondencias. Ojalá fueran exageradas; pero lejos de serlo, la triste realidad es conocida del gobierno y de las autoridades judiciales.

La asociacion es vasta, los procedimientos variadissimos, los afiliados á millares y se necesitará tiempo para desarraigar ciertas preocupaciones que pasan como artilletes de fe entre las clases obreras, sobre todo en las que se dedican al trabajo manual.

Jerez, 8 (10 n.). Resulta inexacto que haya sido cortada la linea telegráfica de Arcos. Continúa, sin embargo la inquietud en todos los ánimos.

Se generaliza la opinion en pró de medidas de rigor para estirpar el mal que es profundo.

Han ingresado en la cárcel de Jerez, 8 (9 n.).

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

Esta tarde se ha verificado la solemne inauguracion de las obras de traida de aguas á esta capital.

Sevilla, 8 (9 n.).

salvaje de Bugalongh, que á los quince años se habia casado con un amigo de cincuenta y uno.

Nada turbaba aquella union feliz, no obstante los pronosticos de los que proclamaban que candorosa juventud nunca podria casarse bien con cada edad.

No siempre la edad está en la cara. Este proverbio es muy cierto y verdadero.

Y lord Trievnor, aunque tenia la cabeza coronada de blancos cabellos, habia conservado bastante bien su distinguida faz para poder disimular, si tal intencion hubiese tenido, los desastres que el tiempo suele causar y que en él no tenían notable huella.

—Aun podria ser amado!—decian las bellezas páldas, románticas superiores á las miras vulgares de las pasiones materiales.

Esta asercion era cierta; todavia quedaban en el lord actual brillantes restos de la reputacion del fashionable Carlos.

Habia obtenido en su carrera política tan deslumbrante éxito como en la vida elegante y libertina que tantos años habia llevado antes de convertirse en hombre formal.

El ministerio donde le colocaren las circunstancias, su nacimiento, talento y fortuna, se habia consolidado durante su mando, porque habia disfrutado al mismo tiempo el público favor, la confianza del monarca y hasta la del heredero de la corona, cuyo papel era muy importante en la marcha de los negocios.

Jorge III, enemigo decidido de los revolucionarios, aborrecia á los republicanos franceses y aun más á los miembros de ambas Cámaras inglesas que representaban las ideas avanzadas.

La educacion y buenos instintos del rey habian imbuido en su imaginacion la conviccion de que sólo la aristocracia era capaz de defender el trono, no sólo á causa de sus intereses ajenos á él, sino por los principios que habitualmente profesaba.

Jorge habia quedado elector de Hannover, más quizá que rey de Inglaterra, y apenas se sentia medianamente seguro en medio de los fieros insulares que le disputaban sus derechos. Aquellos habian ya dado pruebas de que respetaban muy poco la cabeza de su soberano, y que, á ser necesario, sabrian hacerla caer bajo el golpe del hacha.

Terrible recuerdo era aquel, ejemplo siempre vivo á los ojos del monarca.

Por lo tanto, adoraba á su partido, consideraba su influjo en Alemania como un refugio en caso necesario, como una segura propiedad al abrigo de malévolos ataques, los cuales convendria esquivar si los turbulentos alborotadores del reino Unido llegaban á traspasar los límites.

Podria semejarle á la apreciacion del rey de la Gran Bretaña á la de un propietario que entre una cartera llena de valores sujetos al alza y baja de la Bolsa y una propiedad inmueble, finca de mucho menos valor que el papel del Estado, opta por la finca. Valdrá menos, pero es sólida y mucho más segura y sabe que tal cual produce hoy, producirá mañana cuando sea el patrimonio de sus hijos, lo cual no puede decir respecto de los valores.

Para Jorge III la Inglaterra era la cartera conteniendo valiosos papeles y la Alemania la finca inmueble.

Así es que daba más valor al electorado que á la triple corona á la cual tantas magníficas coronas habian tributo.

Comprendiese, bajo este supuesto, la singular aberracion que le habia preferido el colchon de

maiz al blando y rice de pluma. Es pues, completamente cierto que estaba siempre dispuesto á sacrificar los intereses ingleses á las ventajas que pudiese procurar á los Alemanes.

Esta era la preocupacion constante que animaba al rey Jorge contra los revolucionarios franceses, cuyas ideas y cuyo ejército franqueaban el Rhin; el rey de Inglaterra hubiera sido quizas más descontento si no estuviese doblegado á una idea particular.

Estos pensamientos eran más tenaces cuanto que la cabeza que los concebia era más débil, y ya se sabe que aumenta la tenacidad cuanto más pobre es la inteligencia. Es natural que teniendo poca capacidad para ideas, sostengán más fuertemente las que han concebido.

El rey Jorge estaba muy caviloso.

En general no demostraba interese alguno en los negocios de Estado; pero no variaba en sus opiniones, y llamaba fuerza de voluntad á lo que era un puro resultado del terror.

Si en la época de las capitulaciones pacíficas de Amiens, Fox y sus acólitos fueron tolerados algunos meses, fué para agobiarlos más pronto y desembarazarse de ellos. Jorge III dió prueba en esta ocasion de la ruda paciencia que los maníacos saben emplear para llegar á sus fines.

Sin embargo, aun no daba ninguna señal de la terrible enfermedad de que fué poco despues atacado, y cuyos furiosos accesos hubieran podido tener incalculables consecuencias si el partido constitucional no hubiera protegido al rey contra si mismo y al país contra la locura coronada.

Cuando Trievnor sintió mezclado en los asuntos políticos llevado por una tan pestuosa corriente parlamentaria, el rey, que no le habia llamado, le vió venir sin disgusto, porque era torista, porque era aristócrata, conde de Trievnor, y porque habia dispersado á la mayoría liberal en el momento en que iba á imponerse y forzar la puerca de la razon.

Consideró á Carlos como un refuerzo útil y como un auxiliar personal.

Estaba completamente conforme con la opinion de lord Trievnor, cuya lealtad no conocia límites, que se proclamaba ardiente defensor del monarca y representante de la antigua nobleza conservadora.

Trievnor puso, pues, en práctica las opiniones del rey, que eran las suyas; y tuvo talento al erigir en doctrina las confusas apresiones que bullian en la cabeza mal organizada del rey Jorge y dejarle creer que habia inaugurado un sistema, del cual, en su condiccion de ministro, debía ser ejecutor.

Así fué como se convirtió en confidente del rey y en el personaje más influyente del gabinete británico, llegando hasta dominar al rey y ser dueño del real poder. Sus colegas no osaban contrariarle en nada por temor de que pudiera influir en su perjuicio, juzgando más prudente aliarse á él que atravesarse en su camino.

Afectuoso con su ministro, el rey, cuyo corazón era tan fuerte como débil la cabeza, se convirtió en un verdadero amigo suyo, porque en el hallaba á la vez un compañero agradable, un discreto cortesano y un servidor bien útil.

Por esta parte la posicion era insuperable y los enemigos de lord Trievnor sabian que no era posible atacarle. Pero el rey tenia un hijo mayor que debía heredar su trono: el príncipe de Gales.

El príncipe, como presunto heredero de la corona, tenia su política, sus partidarios y sus in-

fluencias.

El príncipe, como presunto heredero de la corona, tenia su política, sus partidarios y sus in-

fluencias.

El príncipe, como presunto heredero de la corona, tenia su política, sus partidarios y sus in-

fluencias.

rez, donde continuaban incomunicados, los presos que se hicieron noche en Sanlúcar.

Entre los papeles que les han sido cogidos, figura un ejemplar impreso de las actas, acuerdos y comunicaciones mantenidas con sus correligionarios de París.

Dicese que el presidente de sala señor Barroeta, ha conferenciado por telegrama con el juez de Arcos, donde estarán llegando fuerzas del regimiento de la Reina.

Si, como no espero, se altera el orden, me trasladaré inmediatamente a dicha ciudad.

Han llegado a Jerez varios corresponsales extranjeros.—*Mencheta.*

Solsis de anoche.

Cuatro perpetuo al centado, 64-25.
Fin de mes, 64-43.
Próximo, 64-88.
Operaciones.

EDICION DE LA TARDE DE HOY O DE MARZO.

Hay de madrugada, despues de cerrar la edición de la mañana, recibimos de nuestro corresponsal especial el siguiente TELEGRAMA:

Jerez, 8 (11 noche).

Salte fuerza del 14.º tercio de la guardia civil para Arcos de la Frontera, con objeto de conducir sesenta presos a Cádiz.

En Arcos se han tomado las convenientes precauciones para evitar cualquier incidente desagradable.—*MENCHETA.*

Ayer se verificó en Alicante una manifestación a la memoria de los que sucumbieron en 1841 por defender la libertad.

Han entrado a formar parte de la redacción del *Progreso*, los Sres. Malagarriga y Sanudo Autran.

Una comision de catédricos, en nombre del profesorado de los institutos de España, se presentó al señor Moret para que éste sostenga en las Cortes un proyecto de ley o una enmienda a la ley de instrucción pública vigente.

El Sr. Moret manifestó a la comision su conformidad con lo indicado, y prometió a los señores catédricos trabajar en pro de los intereses del profesorado de los institutos de España.

Rectificando el *Diario Español* las apreciaciones de su corresponsalario la *Epoca* sobre las 30000 esterlinas que supone dadas de propina al *Council of Foreign Bondholders*, en recompensa de los buenos oficios que prestó el gobierno español al tratarse de la conversión de la deuda exterior, le recuerda que siempre que en Londres se ha abierto y concluido alguna negociación de esta índole, se han visto precisados los gobiernos a tratar con el referido comité, abandonándole una cantidad más o menos importante en concepto de comision.

No han de pasar muchos días sin que se puedan discutir ampliamente en las Cortes los gastos que produjo la operacion, pues el señor ministro de Hacienda tiene el propósito de presentar la cuenta al Congreso con la Memoria financiera que acompañará al presupuesto del próximo año económico.

La asociacion descubierta en Llerena, no tenía otro objeto que conseguir el aumento de jornal y disminucion de horas de trabajo a los braceros, no confundándose por tanto el carácter de gravedad que en un principio se creyó.

Los 82 individuos que hay en el motivo detenidos serán puestos en libertad muy en breve.

Anoche fue robada la portería de la casa núm. 7 de la calle de Meson de Parédes, en ocasion de estar los due-

ños ausentes. Los criminales se llevaron 14 duros, dos relojes y otros efectos.

En los teatros de San Fernando y del Duque, en Sevilla, van a actuar durante esta primavera dos compañías de ópera seria.

En el primero de dichos coliseos cantarán Stagno, la Borghi-Mamo y Detam; en el segundo Tambrink, la Donadio y Ordinas.

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 9.

A pesar de los nuevos documentos presentados por el gobierno inglés sobre la supuesta participacion de Byrne en los delitos agrarios de Irlanda, Francia se ha negado a su estradiccion, siendo puesto anoche en libertad.

Roma, 9.

Con motivo del aniversario de ayer, el Papa recibió las felicitaciones de los agentes oficiosos de Rusia e Inglaterra en la corte pontificia.

El 16 del corriente comparecerá ante el tribunal el individuo que disparó tres tiros de revolver sobre el escudo de la embajada de Austria.

Dublin, 9.

Es desesperado el estado del arzobispo monseñor Macabea.

Paris, 9.

Telegrafian de Cannes que no hay recordo alguno en aquella localidad de que en el mes de marzo se hubiese visto una nevada como la que ha caído este año.

El viaje que el duque de Chartres va a hacer al Cáucaso, Turquestan, Afghanistan y la India, durará más de ocho meses.

Las avenidas de la esplanada de los Invalidos serán ocupadas esta tarde por fuerzas de policia suficientes para impedir la formacion de grupos y cualquier manifestacion que se intentase.—*Fabra.*

Dice la *Concordia* que la propiedad subdividida, como se halla en Galicia, no será todo lo conveniente que fuera de desear, pero da frutos mejores que si estuviera vinculada en posesiones, como sucede en Andalucía.

El domingo a las cuatro de la tarde se reuniran los ex-ministros de la izquierda en casa del duque de la Torre, para tratar cuestiones importantes de su partido.

El Sr. Monescillo, arzobispo de Valencia, ha protestado ante el gobernador de aquella provincia de la ordenada en la fabrica de Tabacos de dicha capital, permitiendo que las operarias trabajen en los días festivos.

Esta noche se reuniran en casa del Sr. Figueroa los libre-cambistas para tratar del próximo meeting.

El martes próximo llegará probablemente a esta corte S. M. la reina Isabel.

Esta noche a las ocho se reuniran en el local de la Liga de contribuyentes la comision de propaganda con varios gremios, para ocuparse de la recaudacion de contribuciones y espendicion de cédulas personales.

A esta reunion, que promete ser muy numerosa, podrán asistir, además de las personas convocadas, todos los contribuyentes que lo deseen.

Los acuerdos que se tomen serán despues sometidos a la Liga de contribuyentes, que tomará una resolucion en el asunto.

La *Fé* se felicita de que el cardenal arzobispo de Toledo haya propuesto para obispo auxiliar de Madrid al sabio agustino P. Cámara.

El Sr. Cánovas del Castillo ha sido nombrado por aclamacion socio de merito del Fomento de la produccion española.

La *Epoca*, con motivo de la inauguracion del asilo de Huérfanos de Ma-

nila, dice que es un nuevo beneficio que añadir a las muchas que el respetable orden de San Agustín ha prestado a Filipinas. Recoger a los huérfanos y desvalidos, darles gratuita enseñanza en artes y oficios, de manera que puedan ser útiles a la sociedad, es una de esas obras dignas siempre de encomio.

Ha llegado a Madrid, despues de una breve ausencia de la corte, el director del *Stylo*, Sr. Nido.

Mientras duran las conferencias agrícolas en la asociacion de Agricultores, la seccion de agricultura celebrará sus sesiones los sábados a las cuatro de la tarde.

El último número de la *Revista Social*, órgano de la Internacional en España, publica lo siguiente:

«Protesta de la sociedad de albañiles y demás obreros pertenecientes al oficio.—Los que suscriben, habiendo visto con disgusto lo publicado por algunos periódicos políticos de la region española, dando una torcida interpretación a las sociedades obreras, creyéndolas en connivencia con la sociedad *La Mano Negra*, que no puede ser sociedad de obreros, sino quizás de algunos acaudalados, adheridos tal vez a ideas irrealizables, constituidas más por criminales que por obreros, repetimos que nuestra asociacion protesta energicamente, creyendo calumniosa todo cuanto se ha dicho y se dice en ese sentido.»

Por la direccion general de Beneficencia y Sanidad han sido cubiertas todas las plazas de medico-directores interinos de establecimientos balnearios.

Ya han sido presentados y satisfechos los recibos de la contribucion territorial y de sal del propietario de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, y en honor de la verdad debemos decir que si no se nos habian presentado por el recaudador, es porque tenian equivocadas las señas y creer aquel que pudiera corresponder su pago a otra persona del mismo apellido que el propietario de nuestro periódico.

Si, por desgracia para la prensa periódica, el Sr. Blanco Rajoy hubiera sido general en jefe de algun ejército durante la guerra civil, el infeliz corresponsal que hubiera anticipado noticias de las que él tuviera que comunicar al gobierno para que figuraran en el parte oficial, lo habria mandado fusilar, o espulsar por lo menos, de sus dominios. Por fortuna ni el jefe supremo del ejército ni el bizarro e ilustre general Martínez Campos en Cataluña y en el Norte, ni el entendido y digno general Jovellar en el Centro, ni el esperto y aguerrido capitán general marqués de Miravalles, pensaron jamás poner límites a la actividad y al celo de los periodistas, quienes pudieron, en más de una ocasion, prestar servicios a la causa liberal, en la modesta esfera de su accion.

El Sr. Blanco Rajoy necesitaba acaso que hablara de él esa prensa que califica de indiscreta, y lo ha conseguido, si quiera sea con un motivo injusto: Si el referido señor diputado se hallara aquí y viera a lo que se exponen los corresponsales yendo de acá para allá investigando hechos y persiguiendo rumores para confirmarlos antes de darlos a la publicidad, variaría de opinion y comprendería que es posible saber mucho, mucho, de lo que consta en los sumarios de las causas celebres, sin necesidad de conocer ni siquiera de vista, a los jueces que las instruyen ni a los que en ellas entienden. No lo sabe perfectamente el dignísimo ministro de Gracia y Justicia.

Dicho esto en propia defensa, paso a ocuparme de mi visita en la tarde de hoy a la ya famosa Venta de Nu-

ñez, teatro del horrendo crimen cometido en la noche del 3 al 4 de diciembre del año próximo pasado, cuya visita se variará en breve.

A dos kilómetros de Jerez y a la izquierda de la carretera de esta ciudad a Trebujena existe una miserable choza que sirve de ventorrillo. En ella ocurrió el crimen. El ventorrillo en cuestion tiene unos siete metros de longitud por dos y medio de ancho. Su altura mayor no pasará de tres metros, y sus paredes, hechas de ruinas adobes, no tiene más de seis palmos. Para entrar en esta morada es preciso bajar la cabeza. La choza está dividida en tres secciones, separadas por cañizos. Frente a la puerta hallase el mostrador, junto al cual hay unos estantes que contienen botellas con vinos del país y otros licores, y un poco más separados dos barrilitos en cuyos frentes se lee: «Dulce».—«Montilla.» Junto a la pared que da a la carretera hay un banco, dos ó tres sillas algo destrozadas y una mesita de tosca madera. Detrás del cañizo de la derecha está la pobre cama de los ventoreros, un arcon viejo y un par de sillas, que despues de servir algunos años en la taberna han pasado a situacion de reserva. En la otra division está la cocina y un establo para una vaca. Tal es el escenario en donde tuvo lugar la tragedia de que voy a dar cuenta.

El 1.º de diciembre de 1882 tuvo necesidad el ventero Nuñez de venir a Jerez a hacer unas pequeñas compras, y visto, al parecer, por el capitán de la guardia civil, Sr. Oliver, le hizo algunas preguntas sobre la seguridad en los campos.

Al día siguiente, efecto de pesquisas, confidencias e indicios, fueron presos, como sospechosos de anarquistas unos setenta, que el Sr. Oliver sometió a la accion de los tribunales convictos y confesos muchos de ellos de haber cometido desmanes en la propiedad rural.

Momentos despues de la prision de los individuos de que he hecho mencion, corría de boca en boca entre los afiliados a las sociedades secretas, que el Nuñez, a quien tenían entre ojos por ser refractario a la Internacional, habia delatado a los afiliados a la misma, que habian sido encarcelados.

Dicese que aquella misma noche se reunió el *Tribunal Popular* jerezano y decretó la muerte del *traidor*. Parece que estaban, como si dijéramos, a tiro de bala, dos ó tres de los iniciados a quienes faltaba la prueba decisiva para considerarse como juramentados y dignos, por consiguiente, de la proteccion de la sociedad, y a ellos se confió la criminal empresa, dirigidos y auxiliados por cuatro amigos del Nuñez.

Este dormitaba tranquilamente en su miserable choza con su mujer y un hijo de cinco años, y sobre el banco antes citado dormia tambien un criado, de unos doce próximamente, cuando dos fuertes golpes sonaron a la desventajada puerta.—«¿Quién es? dijo el ventero.—«Nosotros», contestaron sus falsos amigos.—«No abro», repuso el Nuñez. «¡Volved mañana; estoy resfriado y falta de sueño!»—«O abres y nos das unas cañas», le prendieron fuego a la choza y mueres como San Lorenzo», exclamaron los bandidos con un tono de mal comprimida contrariedad.

Abrió la puerta el ventero permitiendo la entrada a los que debían asesinarle.—«¿Qué bilayero y qué cobardon eres, hombre», le dijeron.—«Vaya, dejadme en paz; bebed y marchaos a dormir, que ya es tarde», contestó el Nuñez; y de palabra, en palabra, acabó la cuestion segun decian los que con el intento de matarle hicieron abrir la puerta de la venta.

«¿Qué pasó en ella? No lo he podido averiguar a ciencia cierta. Segun dicen que manifestó el criado que logró escapar milagrosamente de las garras de los criminales que intentaron cazarle para que no los delatara, al propio tiempo que uno de los malhechores hería mortalmente a su

cuero. Ambos, por ahora, no necesitaban su apoyo, ni física ni moralmente.

Cuando Eva vino al mundo, nuestro doctor asistió a la madre, prometiendo que aquella criatura la misma lealtad que tenía hacia sus padres.

Lady Mac Trevers habia asegurado la suerte de su única hija con la placencia placida de su carácter habitual.

«¿Queréis casar a Emilia?—había dicho a su esposo al participarle este la peticion del lord.—Está muy bien, como queráis. ¿Con Trievonor? Está muy bien. ¿Dentro de ocho días decís? Consiento en ello. ¿Habitará en Londres? Me es igual. ¿Decís que iremos a verla a menudo? No tengo inconveniente en seguirlos cuando lo dispongais, amigo mio.»

Mac Trevers se paseaba agitado, soñoliento, figurándose gobernar el pais cien millas a la redonda de Bugalongh.

Cualquier laird necesitado, cualquier *squire* hambriento, recibía de él una carta de recomendacion acompañada de estas palabras:

—Id a presentaros a mi yerno en Londres y os dará una buena colocacion.

Y así desembarazó al condado de muchos hombres ociosos, y por tanto peligrosos tambien.

Esto era incontestablemente un favor, pero tambien un abuso, porque ponía cierta responsabilidad sobre la persona encargada de dar tantos destinos.

El buen Mac Trevers no reparaba semejante cosa y ocupóse en arreglar su vida. Seis meses pasaba en Bugalongh tranquilamente con sus promesas a las cabezas más calculosas, y seis meses en Londres, trastornando el palacio Trievonor House, haciendo a Eva, metiendo en bastantes compromisos a su yerno, sin cuidarse de la perturbacion que su turbulencia y arrebatos traian consigo y por otra parte muy contento de su suerte.

Hacia, pues, dos veces al año un largo viaje, acompañado siempre de su esposa, sin cuya compañía, era cosa convenida, no podía pasarse.

En vano la buena señora objetaba su debil constitucion y el mal estado de su salud; tenia siempre que concluir por seguir a su marido, porque el laird, no sintiendo él las fatigas de un viaje, no creía tampoco que los demás pudiesen sentirlas.

Unos días antes de salir de Bugalongh, lady Mac Trevers habia declarado que se sentia peor que de costumbre, no habiendo obtenido más respuesta que el eterno:

—¡Tal tal al! ¡Caramba! ¡Si hicieramos caso de las tonterías femeninas!

Subió la buena señora a un coche con resignacion, pero antes de llegar a las fronteras de Inglaterra y Escocia se vio atacada de una fuerte calentura y murió casi repentinamente en la posada donde tuvieron que detenerse.

Mac Trevers se vio sorprendido y desesperado. ¡Por qué habia muerto! ¡Generalmente solia soporiar tan bien el viaje!

Su pobre mujer, la compañera sumisa de su larga vida, ya no existía... ¡Con que amargura la lleor! ¡Cuánto la sentía verdaderamente!... Y sin embargo, nunca llegó a persuadirse de que habia tenido una parte de culpa, si no toda, en la catástrofe que motivaba tan amargo dolor. Sostuvo siempre que la fatiga no habia sido nunca reciva a su difunta mujer, que los viajes la habian entretenido muy bien, y que su muerte era menester atribuirse a la fatalidad y no al movimiento bienhechor.

mano al defensor de Nuñez de sus asesinos. Por el hilo se sacó el ovillo, y justicia cuantos habian tomado parte en tan horrendo delito.

Esta es, poco más o menos, la historia de lo ocurrido en la venta de Nuñez. Ya va el Sr. Blanco Rajoy, de quien no volvé a ocuparme, como el cesidad de averiguar las cosas sin suario, cosa que, por otra parte, sería inútil intentar, dada la ilustrada rectitud y severísima reserva que ahora y siempre guarda y ha guardado la magistratura española para honra de su respetada clase.

Durante la última noche han sido capturados en Arcos, por la fuerza de la guardia civil que manda el bravo teniente del referido cuerpo Sr. Lopez Millan, dos compañeros en *La Mano Negra*, Manuel Oca y Cristóbal Oca (a) el *Luerto*. Parecen, segun de publico se dice, que han hecho revelaciones de alguna importancia.

He oido asegurar que han desaparecido de Arcos nueve de los que se sospecha están afiliados a la colectividad objeto de tan activa persecucion. Tambien se dice que han cambiado de residencia seis sujetos de dudosos antecedentes.

Actualmente se están sustanciando en dicha ciudad las siguientes causas: una relativa a una asociacion para robar, incendiar y asesinar; dos sobre sociedades secretas; una por escitaciones a la rebelion; una por contrabando y otra por incendio.

Cierto está que están pronto que de costumbre para trasladarse a Sanlúcar, donde parece hay alguna agitacion en sentido socialista.

Si puede, escribiré desde allí esta misma noche.—*Mencheta.*

Sanlúcar, 9 (5 m.).

Momentos antes de partir el correo acabo de saber que durante la noche última, han sido presos varios individuos sospechosos de complicidad en los descabellados planes de los socialistas anarquicos. No puedo saber el número de los detenidos por el estomperano de la hora y el poco tiempo que falta para la salida del tren que ha de llevar esta carta. Parece que se les han ocupado documentos, sellos y periódicos clandestinos. Este servicio ha debido prestarle el jefe de la guardia civil Sr. Oliver, auxiliado por el jefe de los municipales de esta localidad, que es un funcionario inteligente y activo.

Anoche al decir se habian ausentado de esta poblacion algunos sujetos a quienes la opinion pública señalaba como agentes de los que, inconscientemente tal vez, han llevado las cosas al deplorable estado en que se encuentran. Siempre suele suceder así. Los que comprometen a los demás son los primeros en escurrir el bulto diciendo: «¡Ah! queda eso.»—*Mencheta.*

Dice el *Liberal* que no hay derecho a mantener cerradas las puertas de la administracion pública para las mujeres que necesitan dedicarse a una profesion y tengan la aptitud necesaria para desempeñar cargos oficiales. Así lo ha reconocido el gobierno al ofrecer dar acceso a la mujer en el ramo de telégrafos (con la mayor latitud que sea posible).

Nuestro colega propone una declaracion legislativa, para que las mujeres puedan desempeñar cargos en los ramos de correos y telégrafos.

El señor presidente de la diputacion provincial de Madrid ha tenido la bondad de remitirnos un ejemplar impreso del proyecto sometido a la corporacion que preside para mejorar las condiciones de dos importantes establecimientos de beneficencia provincial.

Se trata de la sustitucion del hospital de San Juan de Dios y del Hospicio por otros edificios más grandiosos y más abonados para los fines humanitarios que realizan. La venta del edificio y solares que dejaron en las ca-

LA MANO NEGRA.

De nuestro corresponsal especial: Jerez, 7.

Si, por desgracia para la prensa periódica, el Sr. Blanco Rajoy hubiera sido general en jefe de algun ejército durante la guerra civil, el infeliz corresponsal que hubiera anticipado noticias de las que él tuviera que comunicar al gobierno para que figuraran en el parte oficial, lo habria mandado fusilar, o espulsar por lo menos, de sus dominios. Por fortuna ni el jefe supremo del ejército ni el bizarro e ilustre general Martínez Campos en Cataluña y en el Norte, ni el entendido y digno general Jovellar en el Centro, ni el experto y aguerrido capitán general marqués de Miravalles, pensaron jamás poner límites a la actividad y al celo de los periodistas, quienes pudieron, en más de una ocasion, prestar servicios a la causa liberal, en la modesta esfera de su accion.

El Sr. Blanco Rajoy necesitaba acaso que hablara de él esa prensa que califica de indiscreta, y lo ha conseguido, si quiera sea con un motivo injusto: Si el referido señor diputado se hallara aquí y viera a lo que se exponen los corresponsales yendo de acá para allá investigando hechos y persiguiendo rumores para confirmarlos antes de darlos a la publicidad, variaría de opinion y comprendería que es posible saber mucho, mucho, de lo que consta en los sumarios de las causas celebres, sin necesidad de conocer ni siquiera de vista, a los jueces que las instruyen ni a los que en ellas entienden. No lo sabe perfectamente el dignísimo ministro de Gracia y Justicia.

Dicho esto en propia defensa, paso a ocuparme de mi visita en la tarde de hoy a la ya famosa Venta de Nu-

ñez, teatro del horrendo crimen cometido en la noche del 3 al 4 de diciembre del año próximo pasado, cuya visita se variará en breve.

A dos kilómetros de Jerez y a la izquierda de la carretera de esta ciudad a Trebujena existe una miserable choza que sirve de ventorrillo. En ella ocurrió el crimen. El ventorrillo en cuestion tiene unos siete metros de longitud por dos y medio de ancho. Su altura mayor no pasará de tres metros, y sus paredes, hechas de ruinas adobes, no tiene más de seis palmos. Para entrar en esta morada es preciso bajar la cabeza. La choza está dividida en tres secciones, separadas por cañizos. Frente a la puerta hallase el mostrador, junto al cual hay unos estantes que contienen botellas con vinos del país y otros licores, y un poco más separados dos barrilitos en cuyos frentes se lee: «Dulce».—«Montilla.» Junto a la pared que da a la carretera hay un banco, dos ó tres sillas algo destrozadas y una mesita de tosca madera. Detrás del cañizo de la derecha está la pobre cama de los ventoreros, un arcon viejo y un par de sillas, que despues de servir algunos años en la taberna han pasado a situacion de reserva. En la otra division está la cocina y un establo para una vaca. Tal es el escenario en donde tuvo lugar la tragedia de que voy a dar cuenta.

El 1.º de diciembre de 1882 tuvo necesidad el ventero Nuñez de venir a Jerez a hacer unas pequeñas compras, y visto, al parecer, por el capitán de la guardia civil, Sr. Oliver, le hizo algunas preguntas sobre la seguridad en los campos.

Al día siguiente, efecto de pesquisas, confidencias e indicios, fueron presos, como sospechosos de anarquistas unos setenta, que el Sr. Oliver sometió a la accion de los tribunales convictos y confesos muchos de ellos de haber cometido desmanes en la propiedad rural.

Momentos despues de la prision de los individuos de que he hecho mencion, corría de boca en boca entre los afiliados a las sociedades secretas, que el Nuñez, a quien tenían entre ojos por ser refractario a la Internacional, habia delatado a los afiliados a la misma, que habian sido encarcelados.

Dicese que aquella misma noche se reunió el *Tribunal Popular* jerezano y decretó la muerte del *traidor*. Parece que estaban, como si dijéramos, a tiro de bala, dos ó tres de los iniciados a quienes faltaba la prueba decisiva para considerarse como juramentados y dignos, por consiguiente, de la proteccion de la sociedad, y a ellos se confió la criminal empresa, dirigidos y auxiliados por cuatro amigos del Nuñez.

Este dormitaba tranquilamente en su miserable choza con su mujer y un hijo de cinco años, y sobre el banco antes citado dormia tambien un criado, de unos doce próximamente, cuando dos fuertes golpes sonaron a la desventajada puerta.—«¿Quién es? dijo el ventero.—«Nosotros», contestaron sus falsos amigos.—«No abro», repuso el Nuñez. «¡Volved mañana; estoy resfriado y falta de sueño!»—«O abres y nos das unas cañas», le prendieron fuego a la choza y mueres como San Lorenzo», exclamaron los bandidos con un tono de mal comprimida contrariedad.

Abrió la puerta el ventero permitiendo la entrada a los que debían asesinarle.—«¿Qué bilayero y qué cobardon eres, hombre», le dijeron.—«Vaya, dejadme en paz; bebed y marchaos a dormir, que ya es tarde», contestó el Nuñez; y de palabra, en palabra, acabó la cuestion segun decian los que con el intento de matarle hicieron abrir la puerta de la venta.

«¿Qué pasó en ella? No lo he podido averiguar a ciencia cierta. Segun dicen que manifestó el criado que logró escapar milagrosamente de las garras de los criminales que intentaron cazarle para que no los delatara, al propio tiempo que uno de los malhechores hería mortalmente a su

cuero. Ambos, por ahora, no necesitaban su apoyo, ni física ni moralmente.

Cuando Eva vino al mundo, nuestro doctor asistió a la madre, prometiendo que aquella criatura la misma lealtad que tenía hacia sus padres.

Lady Mac Trevers habia asegurado la suerte de su única hija con la placencia placida de su carácter habitual.

«¿Queréis casar a Emilia?—había dicho a su esposo al participarle este la peticion del lord.—Está muy bien, como queráis. ¿Con Trievonor? Está muy bien. ¿Dentro de ocho días decís? Consiento en ello. ¿Habitará en Londres? Me es igual. ¿Decís que iremos a verla a menudo? No tengo inconveniente en seguirlos cuando lo dispongais, amigo mio.»

Mac Trevers se paseaba agitado, soñoliento, figurándose gobernar el pais cien millas a la redonda de Bugalongh.

Cualquier laird necesitado, cualquier *squire* hambriento, recibía de él una carta de recomendacion acompañada de estas palabras:

—Id a presentaros a mi yerno en Londres y os dará una buena colocacion.

Y así desembarazó al condado de muchos hombres ociosos, y por tanto peligrosos tambien.

Esto era incontestablemente un favor, pero tambien un abuso, porque ponía cierta responsabilidad sobre la persona encargada de dar tantos destinos.

El buen Mac Trevers no reparaba semejante cosa y ocupóse en arreglar su vida. Seis meses pasaba en Bugalongh tranquilamente con sus promesas a las cabezas más calculosas, y seis meses en Londres, trastornando el palacio Trievonor House, haciendo a Eva, metiendo en bastantes compromisos a su yerno, sin cuidarse de la perturbacion que su turbulencia y arrebatos traian consigo y por otra parte muy contento de su suerte.

Hacia, pues, dos veces al año un largo viaje, acompañado siempre de su esposa, sin cuya compañía, era cosa convenida, no podía pasarse.

En vano la buena señora objetaba su debil constitucion y el mal estado de su salud; tenia siempre que concluir por seguir a su marido, porque el laird, no sintiendo él las fatigas de un viaje, no creía tampoco que los demás pudiesen sentirlas.

Unos días antes de salir de Bugalongh, lady Mac Trevers habia declarado que se sentia peor que de costumbre, no habiendo obtenido más respuesta que el eterno:

—¡Tal tal al! ¡Caramba! ¡Si hicieramos caso de las tonterías femeninas!

Subió la buena señora a un coche con resignacion, pero antes de llegar a las fronteras de Inglaterra y Escocia se vio atacada de una fuerte calentura y murió casi repentinamente en la posada donde tuvieron que detenerse.

Mac Trevers se vio sorprendido y desesperado. ¡Por qué habia muerto! ¡Generalmente solia soporiar tan bien el viaje!

Su pobre mujer, la compañera sumisa de su larga vida, ya no existía... ¡Con que amargura la lleor! ¡Cuánto la sentía verdaderamente!... Y sin embargo, nunca llegó a persuadirse de que habia tenido una parte de culpa, si no toda, en la catástrofe que motivaba tan amargo dolor. Sostuvo siempre que la fatiga no habia sido nunca reciva a su difunta mujer, que los viajes la habian entretenido muy bien, y que su muerte era menester atribuirse a la fatalidad y no al movimiento bienhechor.

bien, una absoluta necesidad el perpetuar su raza, necesidad impuesta por la situacion escepcional y elevadísima que su familia habia ocupado siempre en la sociedad, tan bien organizada por cierto, y cuyos derechos sostenia tan bien por sus palabras como por sus obras. El casamiento venia a ser el *non plus ultra* de su respetabilidad, especie de aureola de formalidad ciudadana, sin la cual se ve amenudado reinar la desconfianza y mal sentir en el hogar de todo grave inglés.

Respecto a la eleccion de novia, no tuvo un solo instante de duda.

Escribió a Mac Trevers una carta sencilla y afectuosa, en la cual le esponia su cambio de situacion y declaraba sus deseos: si la proposicion que sir José le habia hecho era de veras, como le aseguró, si la diferencia de edad no le turbaba a Emilia y no sentia ninguna repugnancia en unirse a aquel que la quería como hija, pedia su mano entonces, jurando hacer dichosa a aquella criatura que habia acariciado recién nacida, y a la cual consagraria todo lo que le quedaba de vida. Su peticion debía ser seriamente reflexionada por sus amigos antes de aceptarla.

No dudaba Trievonor de que le contestarian con la franqueza peculiar a su íntima y antigua amistad, y afirmaba finalmente que no se habia esta de alterar en lo más mínimo aunque fuese rechazado, tan natural hallaba un desden vista su madurez de edad, lo corrido de su vida, y el desahucio de juventud en Emilia, que todavía no habia conocido una pasión.

¡Ser rechazado!... hubiera sido preciso estar loco para rechazar una proposicion que colmaba los votos de aquellos a quienes iba dirigida.

Al enterarse de la eleccion y honores de su amigo, Mac Trevers habia creído desde luego que el abismo que los separaba se aumentaría aún, y las relaciones, si no el corazón de Carlos, debían disminuir conforme a las altas dignidades y fama que le rodeaba; no era posible a los ojos del laird que le reuniera la misma cordial amistad con el elevado conde y ministro de Estado que con el gentil-hombre ocioso y dado a la vida alegre.

Y ahora se encontraban con que en lugar de la frialdad esperada, Trievonor pensaba unir los lazos de su amistad, estrechándolos por el parentesco de una manera indestructible. El sueño de toda la vida de Mac Trevers se veía realizado con aquella union, entregando su Emilia al hombre tan deseado para ella. Además la alianza era espléndida, inesperada para la hija de un oscuro laird, y la colocaba muy por cima de la altanera sociedad donde nunca hubiera esperado sino el sitio más bajo y modesto.

¡Rechazarle! ¡Ah! ¡Hay quien rechace la realizacion de sus más vivos y ardientes deseos!

Así pensaba Mac Trevers, por lo cual se apresuró a contestar en seguida, añadiendo que Emilia se sentia dichosa a la idea de llamarse lady Trievonor; la pequeña le habia querido siempre mucho, bien lo sabia Carlos, y aceptando reconocida, prometía ser buena y leal. Siempre habia pensado en su inocencia que se tenia que casar algun día con un buen amigo, y nunca habia dudado de que parecía que presienten su porvenir.

La peticion, pues, fue acogida con alegría, y deseada con ardor. El laird, no obstante su carácter, no disminuyó el gozo que establecia en su corazón.

Se entendieron, pues, mutuamente, llamándose las formalidades, y no oponiéndose nada a la terminacion de un asunto tan fácilmente arreglado, designóse el día para la ceremonia, que tuvo lugar muy poco tiempo despues.

La boda fue tranquila, no quisieron bullanga, y solo la presenciaron algunos amigos muy íntimos.

Los recién casados partieron despues de la ceremonia para Trievonor-Castle, donde permanecieron una semana, como pidiéramos se acostumbra para ocultar los primeros transportes de la luna de miel a las miradas curiosas.

Pañada la primera semana, de rigor en tales casos, lord Trievonor, de regreso en Londres, volvió a sus ocupaciones, pareciendo completamente cambiada su existencia por la calma, gravedad y trabajos políticos.

Lady Trievonor fue presentada y figuró entre las damas de mayor rango. La hallaron fría, tímida, algo avergonzada, no juzgando que era efecto de su estrechada juventud, sino que provenia principalmente de un carácter reservado y urano.

Por lo demás, agradó su actitud digna y modesta; pero apenas tuvieron tiempo para apreciarla en todo su merito.

Un precoz embarazo la interrumpió el frecuentar los salones, y al cabo del justo tiempo, dió a luz una bonita niña, que recibió el nombre de Eva, como la primera madre del género humano.

La venida al mundo de aquella criatura dió a conocer a Trievonor que existia en el mundo otro poderoso sentimiento, el amor paternal.

Consagróse, pues, a aquella diminuta niña, y su mayor goce, durante la primer infancia de Eva, estaba fijo en su hogar, acariciándola y escitándola en sus juegos, y la pequeña aprovechaba en su favor el tierno amor que la profesaba su padre.

¿Qué habia sido del antiguo Carlos? ¿Quién le habia reconocido en aquel pacífico señor? ¿en aquel hombre público y eminente funcionario? ¿en aquel esposo y padre modelo?

Una casualidad habia conducido a lord Trievonor a una convencion propia de su edad, y la manera como se habia operado era muy honrosa y no necesitaba adulacion. ¡Están fácil, además, renunciar al placer, en cambio de la felicidad! Aquel que sustituye a una vida de locuras largo tiempo prolongada, la consideracion de una importante posicion, y sobre todo, la felicidad de su tranquilo hogar, puede considerarse como afortunado y dar gracias a Dios, cuya bondad le envia los verdaderos bienes de este mundo.

Lord Trievonor estaba satisfecho de tanta felicidad y seguía el buen camino con gusto y sin pensamientos retrospectivos. No quedaba ya más que el recuerdo del antiguo dandy, de su fama de irresistible y sus escandalosidades.

Así, pues, vease rodeado de gran prestigio, de dicha y fortuna que llevaba no obstante con serenidad calma y gravedad. Vease al leon penetrar en una aula y oírse hablar con sus rugidos.

Su eterna juventud, la inalterable regularidad de sus facciones aumentaban en todo el prestigio y distincion de su fina persona e irreprochables modales.

Los ministros deberían tener siempre un esterior afable; quizá ganaria en ello la politica.

El doctor Brown habia aplaudido la determinacion de Trievonor, aprobado su eleccion y asistido al matrimonio rogando al cielo con fervor durante la ceremonia, que concediese una felicidad sin límites a los nuevos esposos.

Y amigo íntimo, tanto como asidue médico, velaba por la salud de sus almas como por la de sus

LA MANO NEGRA.

De nuestro corresponsal especial: Jerez, 7.

Si, por desgracia para la prensa periódica, el Sr. Blanco Rajoy hubiera sido general en jefe de algun ejército durante la guerra civil, el infeliz corresponsal que hubiera anticipado noticias de las que él tuviera que comunicar al gobierno para que figuraran en el parte oficial, lo habria mandado fusilar, o espulsar por lo menos, de sus dominios. Por fortuna ni el jefe supremo del ejército ni el bizarro e ilustre general Martínez Campos en Cataluña y en el Norte, ni el entendido y digno general Jovellar en el Centro, ni el experto y aguerrido capitán general marqués de Miravalles, pensaron jamás poner límites a la actividad y al celo de los periodistas, quienes pudieron, en más de una ocasion, prestar servicios a la causa liberal, en la modesta esfera de su accion.

El Sr. Blanco Rajoy necesitaba acaso que hablara de él esa prensa que califica de indiscreta, y lo ha conseguido, si quiera sea con un motivo injusto: Si el referido señor diputado se hallara aquí y viera a lo que se exponen los corresponsales yendo de acá para allá investigando hechos y persiguiendo rumores para confirmarlos antes de darlos a la publicidad, variaría de opinion y comprendería que es posible saber mucho, mucho, de lo que consta en los sumarios de las causas celebres, sin necesidad de conocer ni siquiera de vista, a los jueces que las instruyen ni a los que en ellas entienden. No lo sabe perfectamente el dignísimo ministro de Gracia y Justicia.

Dicho esto en propia defensa, paso a ocuparme de mi visita en la tarde de hoy a la ya famosa Venta de Nu-

ñez, teatro del horrendo crimen cometido en la noche del 3 al 4 de diciembre del año próximo pasado, cuya visita se variará en breve.

A dos kilómetros de Jerez y a la izquierda de la carretera de esta ciudad a Trebujena existe una miserable choza que sirve de ventorrillo. En ella ocurrió el crimen. El ventorrillo en cuestion tiene unos siete metros de longitud por dos y medio de ancho. Su altura mayor no pasará de tres metros, y sus paredes, hechas de ruinas adobes, no tiene más de seis palmos. Para entrar en esta morada es preciso bajar la cabeza. La choza está dividida en tres secciones, separadas por cañizos. Frente a la puerta hallase el mostrador, junto al cual hay unos estantes que contienen botellas con vinos del país y otros licores, y un poco más separados dos barrilitos en cuyos frentes se lee: «Dulce».—«Montilla.» Junto a la pared que da a la carretera hay un banco, dos ó tres sillas algo destrozadas y una mesita de tosca madera. Detrás del cañizo de la derecha está la pobre cama de los ventoreros, un arcon viejo y un par de sillas, que despues de servir algunos años en la taberna han pasado a situacion de reserva. En la otra division está la cocina y un establo para una vaca. Tal es el escenario en donde tuvo lugar la tragedia de que voy a dar cuenta.

El 1.º de diciembre de 1882 tuvo necesidad el ventero Nuñez de venir a Jerez a hacer unas pequeñas compras, y visto, al parecer, por el capitán de la guardia civil, Sr. Oliver, le hizo algunas preguntas sobre la seguridad en los campos.

Al día siguiente, efecto de pesquisas, confidencias e indicios, fueron presos, como sospechosos de anarquistas unos setenta, que el Sr. Oliver sometió a la accion de los tribunales convictos y confesos muchos de ellos de haber cometido desmanes en la propiedad rural.

Momentos despues de la prision de los individuos de que he hecho mencion, corría de boca en boca entre los afiliados a las sociedades secretas, que el Nuñez, a quien tenían entre ojos por ser refractario a la Internacional, habia delatado a los afiliados a la misma, que habian sido encarcelados.

Dicese que aquella misma noche se reunió el *Tribunal Popular* jerezano y decretó la muerte del *traidor*. Parece que estaban, como si dijéramos, a tiro de bala, dos ó tres de los iniciados a quienes faltaba la prueba decisiva para considerarse como juramentados y dignos, por consiguiente, de la proteccion de la sociedad, y a ellos se confió la criminal empresa, dirigidos y auxiliados por cuatro amigos del Nuñez.

Este dormitaba tranquilamente en su miserable choza con su mujer y un hijo de cinco años, y sobre el banco antes citado dormia tambien un criado, de unos doce próximamente, cuando dos fuertes golpes sonaron a la desventajada puerta.—«¿Quién es? dijo el ventero.—«Nosotros», contestaron sus falsos amigos.—«No abro», repuso el Nuñez. «¡Volved mañana; estoy resfriado y falta de sueño!»—«O abres y nos das unas cañas», le prendieron fuego a la choza y mueres como San Lorenzo», exclamaron los bandidos con un tono de mal comprimida contrariedad.

Abrió la puerta el ventero permitiendo la entrada a los que debían asesinarle.—«¿Qué bilayero y qué cobardon eres, hombre», le dijeron.—«Vaya, dejadme en paz; bebed y marchaos a dormir, que ya es tarde», contestó el Nuñez; y de palabra, en palabra, acabó la cuestion segun decian los que con el intento de matarle hicieron abrir la puerta de la venta.

«¿Qué pasó en ella? No lo he podido averiguar a ciencia cierta. Segun dicen que manifestó el criado que logró escapar milagrosamente de las garras de los criminales que intentaron cazarle para que no los delatara, al propio tiempo que uno de los malhechores hería mortalmente a su

cuero. Ambos, por ahora, no necesitaban su apoyo, ni física ni moralmente.

Cuando Eva vino al mundo, nuestro doctor asistió a la madre, prometiendo que aquella criatura la misma lealtad que tenía hacia sus padres.

Lady Mac Trevers habia asegurado la suerte de su única hija con la placencia placida de su carácter habitual.

«¿Queréis casar a Emilia?—había dicho a su esposo al participarle este la peticion del lord.—Está muy bien, como queráis. ¿Con Trievonor? Está muy bien. ¿Dentro de ocho días decís? Consiento en ello. ¿Habitará en Londres? Me es igual. ¿Decís que iremos a verla a menudo? No tengo inconveniente en seguirlos cuando lo dispongais, amigo mio.»

Mac Trevers se paseaba agitado, soñoliento, figurándose gobernar el pais cien millas a la redonda de Bugalongh.

Cualquier laird necesitado, cualquier *squire* hambriento, recibía de él una carta de recomendacion acompañada de estas palabras:

—Id a presentaros a mi yerno en Londres y os dará una buena colocacion.

Y así desembarazó al condado de muchos hombres ociosos, y por tanto peligrosos tambien.

Esto era incontestablemente un favor, pero tambien un abuso, porque ponía cierta responsabilidad sobre la persona encargada de dar tantos destinos.

El buen Mac Trevers no reparaba semejante cosa y ocupóse en arreglar su vida. Seis meses pasaba en Bugalongh tranquilamente con sus promesas a las cabezas más calculosas, y seis meses en Londres, trastornando el palacio Trievonor House, haciendo a Eva, metiendo en bastantes compromisos a su yerno, sin cuidarse de la perturbacion que su turbulencia y arrebatos traian consigo y por otra parte muy contento de su suerte.

Hacia, pues, dos veces al año un largo viaje, acompañado siempre de su esposa, sin cuya compañía, era cosa convenida, no podía pasarse.

En vano la buena señora objetaba su debil constitucion y el mal estado de su salud; tenia siempre que concluir por seguir a su marido, porque el laird, no sintiendo él las fatigas de un viaje, no creía tampoco que los demás pudiesen sentirlas.

Unos días antes de salir de Bugalongh, lady Mac Trevers habia declarado que se sentia peor que de costumbre, no habiendo obtenido más respuesta que el eterno:

—¡Tal tal al! ¡Caramba! ¡Si hicieramos caso de las tonterías femeninas!

Subió la buena señora a un coche con resignacion, pero antes de llegar a las fronteras de Inglaterra y Escocia se vio atacada de una fuerte calentura y murió casi repentinamente en la posada donde tuvieron que detenerse.

Mac Trevers se vio sorprendido y desesperado. ¡Por qué habia muerto! ¡Generalmente solia soporiar tan bien el viaje!

Su pobre mujer, la compañera sumisa de su larga vida, ya no existía... ¡Con que amargura la lleor! ¡Cuánto la sentía verdaderamente!... Y sin embargo, nunca llegó a persuadirse de que habia tenido una parte de culpa, si no toda, en la catástrofe que motivaba tan amargo dolor. Sostuvo siempre que la fatiga no habia sido nunca reciva a su difunta mujer, que los viajes la habian entretenido muy bien, y que su muerte era menester atribuirse a la fatalidad y no al movimiento bienhechor.

bien, una absoluta necesidad el perpetuar su raza, necesidad impuesta por la situacion escepcional y elevadísima que su familia habia ocupado siempre en la sociedad, tan bien organizada por cierto, y cuyos derechos sostenia tan bien por sus palabras como por sus obras. El casamiento venia a ser el *non plus ultra* de su respetabilidad, especie de aureola de formalidad ciudadana, sin la cual se ve amenudado reinar la desconfianza y mal sentir en el hogar de todo grave inglés.

Respecto a la eleccion de novia, no tuvo un solo instante de duda.

Escribió a Mac Trevers una carta sencilla y afectuosa, en la cual le esponia su cambio de

El hospital de Atocha y Santa Isabel, el hospital de San Juan de Dios y la casa número 74 de la primera de dichas calles...

El reputado escultor D. Elías Martín lleva muy adelantada la estatua de D. Juan de Austria que ha modelado con destino a la sala de conferencias del Senado...

En Valencia los frios causan grandes daños en las frutas. La sala tercera de la audiencia de Valencia ha dictado sentencia en la causa incoada con motivo del asesinato de D. Honorio Aparicio...

La sala ha condenado a Enrique Alfaro a la pena capital, y a sus dos cómplices, Jimeno Males a 17 años, cuatro meses y un día de cadena...

Ya se ha encargado del despacho de la secretaria del consejo de Administración de la caja de inútiles y huérfanos de la península...

Noticias de espectáculos. El beneficio del eminente actor don José Valero, en el teatro de Apolo...

Todos los periódicos de París tributan grandes elogios a Mlle. Favart en la reprise de «Lucrecia Borgia»...

Mlle. Favart ha obtenido un éxito brillante. Cuando apareció en el primer acto, en el baile de Venecia...

No traducimos más en gracia a la brevedad; pero con lo dicho basta para que el público que no conozca la gloria de la escena francesa...

nes socialistas celebradas en París so pretexto de la próxima elección supletoria del veinte distrito.

El gobierno está firmemente resuelto a desplegar la mayor energía contra todas las manifestaciones en este sentido hechas fuera de la ley.

El Morning Post dice que han sido completamente infructuosas las gestiones hechas por las potencias para conseguir de Rumania que aceptase los acuerdos de la conferencia de Londres...

A consecuencia de haberse dado torcida interpretación a un sueto que ayer publicamos dando cuenta de la resolución de un recurso...

Prueba de ello es que ha concedido autorización para construir el alcantarillado, a solicitud de los propietarios de esta capital una suscripción...

Tan pronto como se ha conocido el proyecto del brillante banquete que se prepara en honor del Sr. Perez Galdós...

Respecto a lo que el Liberal de hoy dice sobre el alumbrado de la plaza Mayor, podemos manifestar que la supresión de algunos faroles...

Resoluciones de hoy del ministerio de la Guerra. Concediendo el retro al capitán de caballería D. Enrique Damato.

Concediendo empleo de capellán castrense de entrada, con destino al primer batallón del regimiento infantería del Príncipe...

Resoluciones de hoy del ministerio de la Guerra. Concediendo el retro al capitán de caballería D. Enrique Damato.

—Y nombrando magistrado de Sevilla al presidente de la audiencia de lo criminal de Montilla, D. Carlos Morrell y Gomez.

La prensa en general acoge favorablemente el criterio del Sr. Romero Giron, contrario a las leyes especiales de imprenta.

El delegado de Hacienda de Málaga se encuentra enfermo, y por esta causa no podrá venir a Madrid en unos días.

La guardia civil de Arcos ha descubierto al presunto autor del asesinato del Sr. Romero Montero, cometido por Cristóbal Durán...

Los gobernadores civiles de Córdoba y Huesca marcharon anoche a encargarse de sus respectivos destinos...

El tren núm. 6 de la línea de Medina del Campo ha descarrilado hoy en Cantalpedra, sin que afortunadamente ocurrieran desgracias personales.

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

La defensa presentando la embriaguez, que estima probada y fundado en determinadas reglas del Código, pide a la sala imponga al reo la multa de cinco pesetas.

Los resultados que está produciendo el procedimiento oral, evidencia los graves defectos de que adolece el anterior sistema...

La academia Española eligió en su sesión de anoche, por unanimidad, para reemplazar a la infortunada Matilde de Diez en su plaza de profesora de la escuela nacional de Música y Declamación...

Ha sido nombrado notario público de Puerto-Príncipe (Cuba), nuestro antiguo compañero en la prensa don José de Ayala y Diaz...

A las cinco de esta madrugada, estando parado el tren núm. 1 en la estación de Balena (Barcelona), un desconocido penetró en el furgón de cabeza...

Mañana firmará el ministro de Hacienda una larga combinación del personal de dicho cuerpo de Aduanas...

SEÑADO.—Sesión del día 9 de marzo. Se abre a las tres y cinco minutos. Preside el señor marqués de la Habana.

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

La mayoría a solicitar firmas para su proposición, que contiene la supresión de las oposiciones, porque un sentimiento de independencia se le impedia...

El orador termina pidiendo que el gobierno tome parte en este asunto, que estudie la cuestión de las incoherencias de que de unas y otras aspiraciones formule y concrete un pensamiento para que resueltamente se lleve a cabo.

El Sr. presidente del CONSEJO DE MINISTROS contesta al Sr. Lopez Dominguez que la cuestión es tan difícil que de las proposiciones presentadas las hay perfectamente contradictorias...

Entiende que el personal administrativo está en vías de quedar definitivamente organizado, porque pendientes de las comisiones están los proyectos de ley organizando el personal de sanidad...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

Lopez Dominguez: «Y yo no sé qué ha comido ni servido para nadar». El gobierno desea que este asunto, que como la Cámara no ha tomado en consideración la proposición primera...

El Sr. SILVEIRA. Yo esperaba del señor presidente del Consejo de ministros una protesta al discurso del Sr. Cañamaque, una defensa del sistema parlamentario...

Yo creo que sería el ideal de un país que el gobierno no tuviese iniciativa alguna; pero ahora hay necesidad de ella...

El Sr. presidente del CONSEJO DE MINISTROS: «Qué ha pasado aquí para que el Sr. Silveira se levantara y protestase...»

Bajo la dirección del arquitecto municipal, Sr. Dominguez, han comenzado las obras de reforma de la cubierta de la puerta de Atocha.

Segun parte recibido hoy por el señor Elorrio, nuestro compatriota el eminente tenor Sr. Garraye ha entrado en el periodo de la convalecencia...

La sesión de hoy del Congreso ha sido interesante. Una pregunta de un diputado gallego, brillantemente contestada por el Sr. Correa...

Los trabajos de las comisiones parlamentarias continúan como ayer. La comisión del proyecto de primeras materias se reunirá mañana a primera hora...

El Sr. Moreno Rios hará energicas manifestaciones respecto de la conducta observada por algunos individuos del directorio...

El Sr. Moreno Rios hará energicas manifestaciones respecto de la conducta observada por algunos individuos del directorio...

TRIBUNALES.

Hace poco tiempo, un domingo a la una de la madrugada, la pareja de guardias de seguridad que presta servicios en la plaza de Santa Domingo...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

El Sr. MORENO BENITEZ contesta que estas cuestiones se resolverán en el reglamento que se va a discutir.

El Sr. ALCALÁ ZAMORA ruega se consigne en la ley que las viviendas puedan tener autoridad al Sr. Lopez Dominguez para presentar su proposición...

Table with columns: VALORES PÚBLICOS, DEL 8, DEL 9. Rows include 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, etc.

ESPECTACULOS PARA MANANA. TEATRO REAL.—8 1/2.—(Beneficio) Moisés y Aarón...

EDICION DE LA NOCHE

DE HOY 9 DE MARZO

La correspondencia ha recibido esta tarde, despues de cerradas las ediciones de provincias, los siguientes despachos telegraficos:

Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 62-57.

AVISOS OFICIALES

ALMANAQUE

SANTO DEL DIA 10. - San Meliton y compañeros mártires. ...

CULTOS.

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la escuela Pía de San Fernando, donde empieza...

AVISOS OFICIALES

números 1975 á 80 de señalamiento. ...

CONSUMOS

Table with columns: PRODUCTOS DE RESERVA EN PIS. CENTOS, PIS. CENTOS. Lists various goods and their prices.

GOBIERNO MILITAR

ORDEN DE LA PLAZA. - Oficial general de día para mañana: es-

MATADEIRO

Reses depolladas. - Vacas, 219; Carneros, 277; Corderos, 00;

MERCADO DE MADRID.

De los partes remitidos por la administración principal de Ma-

AYUNTAMIENTO DE MADRID

Emprestado de 1.688. - Pago de intereses. - Los tenedores de las

CAMBIOS DEL 9.

PLAZAS.

Table with columns: PLAZAS, DÍA, DIVER. Lists exchange rates for various locations like Albacete, Alcorcón, etc.

CAJA DE DEPOSITOS

Esta dirección general ha acordado los pagos que se expresan...

denuncia que se verificará el día 10...

denuncia que se verificará el día 10, á las ocho y media de la noche...

CHARADA

Prima se la fué un banquero, dos primera un asesino, segunda tercius en verano...

TEMPLO DE LA ALMUDENA

Relacion de las cantidades que han ingresado en poder de la junta...

CONSUMOS

Table with columns: PRODUCTOS DE RESERVA EN PIS. CENTOS, PIS. CENTOS. Lists various goods and their prices.

GOBIERNO MILITAR

ORDEN DE LA PLAZA. - Oficial general de día para mañana: es-

MATADEIRO

Reses depolladas. - Vacas, 219; Carneros, 277; Corderos, 00;

MERCADO DE MADRID.

De los partes remitidos por la administración principal de Ma-

AYUNTAMIENTO DE MADRID

Emprestado de 1.688. - Pago de intereses. - Los tenedores de las

CAMBIOS DEL 9.

PLAZAS.

Table with columns: PLAZAS, DÍA, DIVER. Lists exchange rates for various locations like Albacete, Alcorcón, etc.

CAJA DE DEPOSITOS

Esta dirección general ha acordado los pagos que se expresan...

PIANOS A. ROMERO A. 1. PRECIADOS, 1. GALERÍA DE CUADROS...

JARABE DE HIPOFOSFITO DE CAL. Eficacísimo en todas las afecciones del pecho...

SARAMPION. Los niños atacados de esta enfermedad se salvan infaliblemente...

D. DOLORES GUASP DE PARET HA FALLECIDO. Su desconsolado esposo D. Victor Paret...

PLATA MENESES. Importante adelanto en nuestra industria. Es el metal blanco puro...

ANUARIO DE CONSTRUCCION FOR DON MARIANO MONASTERIO. Edición de 1883, especial para bolsillo...

ALMONEDA HOTEL CALLE DE SALAS, 4. Se avisa á los prendedores que han ofrecido...

MATILDE REGALOS PARA ESTE DIA en la platería y joyería...

LADRILLO Se admiten muestras y precios para una obra grande...

REUMA, PARALISIS. relajacion de cadenas, gota y dolores nerviosos...

AMA DE CRIA PARA CASA De los padres. Malasana, 3, tienda.

SE VENDEN MAGNIFICOS Juegos de reloj en bronce, con 500 candelabros...

AMA PARA CASA DE LOS PADRES. Razon, 28, 3. SE CEDEN habitaciones á la calle...

DOÑA JULIANA DE BISTUE Y BASELGA, ha fallecido el día 8 de marzo de 1883.

SE VENDEN VARIAS ANAQUELES propias para almacenar ó tienda...

AMA PARA CASA DE LOS PADRES. Amnistia, 3, carbon.

BUEN CLARENS, CINCO LUCES, casi nuevo, 8500 rs. Madridena, 22, porteria.

VELOCIPEDOS. - SE COMPRAN de lance todos los de dos ruedas...

LUIS COGNI Dueno del acreditado centro de pianos...

SE VENDEN VARIAS ANAQUELES propias para almacenar ó tienda...

¡ATENCIÓN! Antes de acudir á operarse en alguna otra casa de dentistas de Madrid, se debe visitar el nuevo establecimiento...

VERDADERAMENTE NORTE-AMERICANO. Bien sabida es la fama universal de que gozan los dentistas de los Estados Unidos de America...

AL ALCANCE DE TODAS LAS FORTUNAS. advirtiéndole que, aunque las operaciones se paguen á precios arreglados, serán DE LO MEJOR Y MAS PERFECTO QUE SE PRACTICA EN MADRID...

Vino de Perona Pépsica de Chapoteaut. Nutrir los enfermos y los convalecientes sin fatiga del estómago...

SEGUNDO ANIVERSARIO EL SEÑOR DON JOSÉ BENITO DE LAS HERBAS Y PABLOSANZ. Descansó en el Señor el 10 de marzo de 1881...

QUARTO GRANDE Y BARATO propio para oficinas, colegio, taller, etc. Villanueva, 22.

AMA DE CRIA PARA CASA De los padres. Amnistia, 3, carbon.

BUEN CLARENS, CINCO LUCES, casi nuevo, 8500 rs. Madridena, 22, porteria.

VELOCIPEDOS. - SE COMPRAN de lance todos los de dos ruedas...

LUIS COGNI Dueno del acreditado centro de pianos...

SE VENDEN VARIAS ANAQUELES propias para almacenar ó tienda...

AMA PARA CASA DE LOS PADRES. Amnistia, 3, carbon.

BUEN CLARENS, CINCO LUCES, casi nuevo, 8500 rs. Madridena, 22, porteria.

VELOCIPEDOS. - SE COMPRAN de lance todos los de dos ruedas...

LUIS COGNI Dueno del acreditado centro de pianos...

SE VENDEN VARIAS ANAQUELES propias para almacenar ó tienda...

AMA PARA CASA DE LOS PADRES. Amnistia, 3, carbon.

BUEN CLARENS, CINCO LUCES, casi nuevo, 8500 rs. Madridena, 22, porteria.

VELOCIPEDOS. - SE COMPRAN de lance todos los de dos ruedas...

LUIS COGNI Dueno del acreditado centro de pianos...